



## Pressebericht Gemeinderat Strengelbach vom 20.12.2019

---

### Sporthalle Neumatt mit Schäden an der Fassade

*An den Aussenfassaden der Sporthalle Neumatt wurden Abplatzungen und Risse festgestellt. Um das Schadensbild und die Ursache einwandfrei bestimmen zu können, muss eine Fassaden- und Terrainöffnung vorgenommen werden.*

Im Februar 2015 konnte die Einwohnergemeinde Strengelbach nach knapp 1-<sup>1</sup>/<sub>2</sub> Jahren Bauzeit die Sporthalle Neumatt der Schule und Vereinen zum Gebrauch überlassen. Auch nach bald 5 Jahren überzeugt die 3-fach Sporthalle mit ihrer frischen und praktischen Gestaltung die Sportlerinnen und Sportler.

Im Rahmen der Unterhaltsarbeiten wurden im Herbst dieses Jahres verschiedene Schäden an der Gebäudehülle festgestellt. Die Fassaden zeigen Blasenbildungen, Risse und Abblätterungen auf. Trotz Begehung konnte die Ursache und der genaue Schaden nicht eruiert werden. Deshalb ist es unumgänglich, die Fassade und das anstossende Terrain zu öffnen. Für die Expertise wird eine unabhängige Fachperson zugezogen. Die Öffnung wird anfangs 2020 erfolgen und nach deren Untersuchung umgehend wieder provisorisch geschlossen.

Nach der Analyse des Schadens und der Ursache erfolgt die Klärung der Sanierungsarbeiten und Verantwortlichkeit.

**Gemeinderat Strengelbach**

---